

## AirPower mit Breitling Jet Team

Verfasser: Andi Schmidt

Zeltweg, 18.07.2011, 11:49 Uhr

Presse-Ressort von: Andi Schmidt

Bericht 3567x gelesen



Breitling Jet Team Bild: Andi Schmidt

**Zeltweg [ENA] Es war wieder eine Mega-Veranstaltung. Die \*Airpower 2011\* am 01. und 02. Juli in Zeltweg, Steiermark, Österreich. Die Flug- und Leistungsshow des Österreichischen Bundesheeres unter Beteiligung von den Flying Bulls und weiteren internationalen Kunstflugstaffeln und Solo-Displays.**

Am Freitag und Samstag strömten insgesamt 300.000 Besucher auf das Veranstaltungsgelände des ehemaligen Formel-1 Rundkurses. Die \*Airpower\* zählt inzwischen zum größten Event dieser Art in Europa. Im Normalbetrieb beherbergt der Fliegerhorst Hinterstoisser den Eurofighter in seinen Hangars und sichert mit diesen Maschinen den gesamten Luftraum Österreichs. An den beiden Tagen wird die komplette Leistungsfähigkeit des Österreichischen Bundesheeres den staunenden Besuchern präsentiert.

Neben den modernen Eurofightern werden die Transportmaschinen \*Hercules\* mit dem Absetzen von Fallschirmspringern und verschiedene Hubschraubertypen in Aktion gezeigt. Kampffjets etlicher NATO Partner führen Soloprogramme vor, ergänzt von Flugstaffeln aus der Türkei, Kroatien, Saudi Arabien, Italien und der Schweiz. Zusätzlich ist die gesamte Flotte der \*Flying Bulls\* vor Ort und lässt den Luftraum über Zeltweg mit Motorenklang vergangener Zeiten füllen.

Eine besondere Augenweide ist das Flugprogramm des französischen \*Breitling Jet Team\*. Die einzige Flugstaffel mit Jets, die nicht militärisch sondern zivil organisiert und betrieben wird. Sieben Maschinen des Typs Aero L-39C Albatros aus tschechischer Produktion dienen den Piloten als Arbeitsgerät. Das Flugzeug \*Albatros\* zählt zu der Kategorie \*leichtes Kampfflugzeug\* und ist durch seine Leistungsfähigkeit bezüglich Steigleistung, Geschwindigkeit und Wendigkeit ideal für Flugvorführungen. Bis zu 700 km/h schnell und belastbar mit +8g sind die Leistungsdaten dieses Flugzeuges und diese werden durch die Breitling Jetpiloten meisterlich in das Showprogramm eingebunden.



Flotte Breitling Jet Team



Solisten Breitling Jet Team



Solisten Breitling Jet Team



Formation



Formation



Formation



Breitling Jet Team



Breitling Jet Team



Breitling Jet Team

Gemessen am Standard internationaler Kunstflugstaffeln steht das \*Breitling Jet Team\* aus Frankreich im Wettbewerb mit Militärpiloten in nichts nach. Sogenannte \*Flugfiguren\* wie zum Beispiel Tunnel oder Fass-Rolle und Spiegelflug werden präzise abgefliegen und präsentiert. Die in schwarz und dunkelgrau gehaltene Lackierung der Flugzeuge mit dem auffälligen gelben Schriftzug \*Breitling\* wirkt zudem überaus elegant und nobel. Die ebenfalls in der Farbe Gelb gehaltenen Helme der Jetpiloten unterstreichen den gesamten positiven optischen Eindruck der Staffel. Der Name \*Breitling\* ist ein Synonym für Präzision und Exklusivität seiner Schweizer Uhren und für viele Besucher der \*Airpower\* nun auch für gezeigte Perfektion am Himmel.



L-39C Albatros Leader



L-39C Albatros line-up



L-39C Albatros Cockpit

Für den Artikel ist der Verfasser verantwortlich, dem auch das Urheberrecht obliegt. Redaktionelle Inhalte von European-News-Agency können auf anderen Webseiten zitiert werden, wenn das Zitat maximal 5% des Gesamt-Textes ausmacht, als solches gekennzeichnet ist und die Quelle benannt (verlinkt) wird.

PDF downloaden:

Problem melden?

Zurück zur Übersicht